



E R E N

**Thomas messe – célébrer Dieu autrement – culte suivi d'un repas canadien**

## **Compagnon(s) de route**



**Le dimanche 11 juin 2017 à 18h au Temple du Bas**

**Thomasmesse – célébrer Dieu autrement**  
**Dimanche 11 juin 2017 à 18h au Temple du Bas, Neuchâtel**  
**Le culte est suivi d'un repas canadien dans la salle du bas**

**Compagnon(s) de route : Sur le chemin d'Emmaüs, deux amis de Jésus cheminaient...**  
**Nous vivrons cette célébration avec l'aumônerie de rue de Neuchâtel**  
**Musique : Olivier Starck, guitare**

Qui sont nos compagnons de route, les reconnaissons-nous ? Qui accompagnons-nous sur le chemin de la vie ? Pourquoi les disciples, les amis de Jésus ne l'ont-ils pas reconnu ? Qu'est-ce qui empêche nos yeux, notre cœur de voir ? Comment Jésus se fait-il notre compagnon ?

Les Thomasmesse sont des cultes alternatifs qui nous proposent de chercher à notre rythme, dans divers ateliers, des réponses à nos questions et à nos doutes. Thomas, le disciple de Jésus, n'a pas voulu croire sans toucher. Nous pouvons aussi prendre le temps de creuser, d'expérimenter pour découvrir l'essentiel, l'important pour nous, ce qui nous fait vivre.

**Prochaine Thomasmesse : le dimanche 10 décembre à 18h au Temple du Bas**

Renseignements : Jocelyne Mussard, diacre, 078 891 01 99 ou [jocelyne.mussard@eren.ch](mailto:jocelyne.mussard@eren.ch)